



« L'occitan : un patrimoine immatériel vivant ? »

Une conférence par Jean-Claude Puech, écrivain occitan



Peinture : Arlette Pastor

Le samedi 7 décembre 2019 à 17h00
Salle du Conseil, Mairie de Ménerbes

« Une langue disparaît quand elle ne peut plus dire la modernité »¹.

Par un voyage dans le temps, des troubadours à nos jours, de poèmes chantés en textes lus et anecdotes personnelles mêlant humour, burlesque et gravité, l'écrivain occitan Jean-Claude Puech se propose de démontrer que la langue de nos ancêtres a encore de beaux jours devant elle.

Cette conférence est organisée par Ménerbes Patrimoine. Elle sera suivie de la dédicace par Jean-Claude Puech de son nouveau livre bilingue (occitan-français) *Flors paganas, cortetas de Mananca* (*Flours païennes, chroniques de Mananca*) autour du verre de l'amitié.

Participation : 5€

¹ Michel Serres, philosophe.